
令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 60分 岡田憲二 1 市財政について

（木） 議員 2 市観光について

午後2時20分 3 ふるさと納税について

2月27日 40分 上代和利 1 防災減災対策について
（木）

午後3時20分
議員 (1) 津波避難タワー（防災第1号公園）と南四天木築山（防災

第2号公園）の活用について

(2) 本市のハザードマップの見直しについて
(3) 津波避難計画の見直しで、一時避難場所として有料道路を

活用することについて

(4) 避難所に女性スタッフを配置することについて

2 農業被害について

(1) 被害にあった農業ハウスの復旧進捗状況について

3 空き家の利活用と定住化について

(1) 空き家の実態と空き家バンクの登録状況について

(2) 空き家活用で定住化について

4 交通不便地域について（はまバスについて）

(1) 運行開始からの利用者数について

(2) 白里地域のアンケート調査について

(3) 運行内容と周知活動について

(4) 運行にかかる予算について

(5) 一人当たりの費用について

2月28日 60分 蛭田公二郎 1 文化財の保護について

（金） 議員 (1) デジタル博物館の利用状況と特別企画展

午前10時 (2) 市指定文化財の保護について

① 神社などの文化財の管理状況

② 新たな文化財・名所の発掘

2 用水路等の管理と安全対策について

(1) 用水路の管理者別の管理責任について

(2) 国の用水路安全対策について

(3) 市管理の用水路の安全対策について

(4) 管理者が明確でない用水路の安全対策について

(5) 小中川の越水対策について

3 災害支援と今後の防災・減災対策について

(1) 被災者支援について

① 罹災証明書の発行状況

② 災害義援金の配布状況

③ 被災住宅修繕緊急支援状況

(2) 災害対応の検証について

① 災害検証作業をどのように進めていくのか

② 特に避難所対策の検証について

(3) 自主防災組織の強化と連携について

① 今回の災害に際して自主防災組織の活動状況

② 今後の自主防災組織の拡大と質的強化

③ 自主防災組織と災害対策本部の連携強化
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令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月28日 60分 林正清子 1 通学路のブロック塀と幼稚園付近の側溝について

（金） 議員 (1) 通学路のブロック塀について

午前11時 ① 通学路のブロック塀の危険箇所への対策について

(2) 幼稚園付近の側溝について

① 大網幼稚園付近の側溝に蓋が無い危険箇所の対策について

2 福祉避難所について

(1) 福祉避難所について

① 中央公民館の福祉避難所としての実績について

② 障がいを持った方々からの聞き取り調査について
③ 県立大網白里特別支援学校の福祉避難所としての周知につ

いて
④ 中央公民館の福祉避難所としての周知について
⑤ 要配慮者の災害時避難対応として、福祉事業所との連携体

制の構築について
⑥ 要配慮者が避難所に行きにくいことについて

3 桂山池について

(1) 桂山池の整備について

① 池の沿岸の構造物について

② 桂山池周辺の活用について

4 台風・大雨の対策について

(1) 大網白里市の治水について

① 全市一斉の側溝掃除について

② 治水に関する市の方針について
③ 昨年の豪雨で大量の稲わらが水路に流入して流れなくなっ

てしまった件の対策について
(2) 南玉の土砂崩れについて

① 南玉の土砂崩れの復旧について

5 観光資源について

(1) 檀林について

① 檀林跡を観光資源として利用することについて

(2) スマートインターチェンジ周辺地域の土地利用について

① 市内の観光をアピールする取り組みについて

(3) 観光案内板について

① 劣化の激しい観光案内板について

6 環境問題について

(1) 温暖化問題について

① 市の温暖化問題の対応について

2月28日 60分 秋葉好美 1 「第６次総合計画」について

（金） 議員 (1) 市民参加の取り組みについて

午後1時 ① 市民アンケートの調査結果について

② 総合計画策定市民懇談会の内容について

2 第２期総合戦略について

(1) 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略について
(2) 人口減少及び高齢者など市が目指す将来の基本目標につい

て
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令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨
3 「雨水利用推進法」の活用について（雨水を貯めて有効利

用）
(1) 本市における現状と今後の課題について

4 緊急物資備蓄計画について

(1) 大網白里市では、緊急物資備蓄計画はあるか
(2) 大災害に備えた食料などの備蓄について、乳幼児や高齢者

などの要援護者用の食料品や、乳幼児と大人向けの紙おむ
つ、生理用品などはあるか

5 空き家空き地の相続について
(1) 相続人が不明となっている土地・家屋の件数及び固定資産

税未納の件数について
6 地域包括支援センターについて
(1) 本市に一人で暮らす６５歳以上の高齢者は何人いるか。ま

た見守りの必要な人は、把握し、対応しているか
(2) 本市の地域包括支援センターの業務内容と本市における取

り組みについて
7 市長事務方針について

2月28日 50分 引間真理子 1 災害時避難対策について

（金） 議員 (1) マイタイムライン作成について

午後2時 (2) 自力避難困難者について

(3) 本市在住外国人の対応について

2 地域防災力の向上について

(1) 防災士養成助成制度について

(2) 自主防災組織強化について

3 認知症対策について

(1) ステップアップ講座について

(2) 地域福祉の担い手について

4 フレイル健診について

(1) 健診実施と取り組みについて

(2) フレイル対策について

5 有害鳥獣対策について

(1) イノシシ駆除対策について（捕獲・被害状況など）

3月2日 60分 宮間文夫 1 財政再建について

（月） 議員 (1) 人口増加策について

午前10時 ① 新たな都市計画見直し案の作成について

② 企業誘致について
③ 若者に対する雇用対策、良質な就労のための環境整備につ

いて
2 教育環境の充実について
(1) きめ細やかな学習指導のために、市費による教職員等を配

置することについて
(2) 多種多様な業種に働く市民への保育園、子どもルームの休

日夜間対応について
3 医療、介護、福祉の充実について
(1) 地域包括ケアシステムの構築により、在宅医療の充実を図

ることに対する行政の手厚い支援について
(2) 大網病院の経営改善について

① ジェネリック医薬品の導入について
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令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨
(3) 交通弱者の救済のため、移動販売車を導入することについ

て
4 白里地域の活性化について

(1) 波乗り道路側面にウォールアートすることについて

(2) 堀川河口の堤防について

(3) 波乗り道路側道の砂の堆積について

(4) 通称枝川の活用について

(5) 白里海岸公園について

5 市長事務方針について
3月2日
（月）

40分 土屋忠和
議員

1 2020オリンピック・パラリンピック開催前による方針対応
について

午前11時 (1) おもてなし活動等について

(2) 幹線道路市境の歓迎看板製作設置について

(3) 県道３０号線の交通安全対策について

2 道路補修工事について
(1) 今後予定している道路補修工事と道路の白線引き直しにつ

いて
3 農業ビニールハウスの復旧について
(1) 台風15、19号による農業ビニールハウスの復旧状況につい

て
(2) 台風被害により、解体したビニールハウスのビニール産業

廃棄物の処分費について
3月2日 60分 黒須俊隆 1 防災対策について

（月） 議員 (1) 井戸と発電機を全自治会・区に設置することについて

午後1時 ① 自主防災組織の次年度目標は

② 自主防災組織への追加の支援はあるのか

③ 災害貸出用備品の整備について

④ 市の管理する井戸の状況

(2) 避難所について

① 避難所開設についての見直し等検討状況
② 避難所までの交通手段のない方への対応について

(3) 土砂災害警戒区域について

① 土砂災害警戒区域とは何か

② 土砂災害警戒区域指定率が低いとはどういうことか

③ 大網白里市の指定率等の状況は

④ 今回の台風災害における状況は

2 九十九里水道等における活性炭談合について

(1) どのような状況か。経過説明等

(2) 月々、又は年間の契約額、損害額等について

(3) 今後の対応について

3 市職員の年齢構成について

(1) 氷河期世代の採用状況と現在の年齢構成について

(2) 氷河期世代採用の考えはあるか

(3) 今後の課題等について
4 大網駅前ロータリー等について

(1) タクシーレーン等について
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令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

① 住民の駅への送迎の必要性と混雑状況について
② 朝夕のタクシーレーンの使用状況

③ 朝夕のタクシーの利用者状況

④ タクシーレーン３列の必要性について

⑤ タクシー会社の乗車拒否や乗務員の喫煙マナーについて

(2) ロータリー出入り自動車のウインカーについて

(3) 東金線高架下への直線道路化について

5 市長事務方針について

3月2日 60分 小金井勉 1 山辺土地改良について

（月） 議員 2 金谷川改修事業について

午後2時 3 都市計画税の導入について

4 市有地の有効活用について

5 交差点の安全対策について

3月2日 60分 山下豊昭 1 子ども・子育て支援事業計画について
（月）
午後3時

議員 (1) 制度について、認可保育所・認可外保育施設と認定こども
園の制度上の位置付け、役割、行政支援内容説明について

(2) 食育について、離乳食・親子クッキング教室の開催は定期
的に年何回開催されているか。今後において食べる楽しさ
を普及推進するとあるが、現在具体的計画はあるか

2 地球温暖化について

(1) 温暖化と災害との関連性と現在の対策状況について

(2) 今後の課題・防災・減災について
① 市のカーボンマネジメントについての現状取り組みについ

て
② 自然エネルギーへの今後の取り組みについて、グリーンイ

ンフラとグレーインフラへの市として今後、どのように取
り組まれるか
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